



www.mg.co.id

## Gabriel Jesus Tampil Mengesankan

LONDON (IM) - Gabriel Jesus sangat mengesankan selama laga pramusim Arsenal. Mikel Arteta menilai pemain asal Brasil itu beradaptasi sangat cepat. Arsenal membawa Gabriel Jesus dari Manchester City. Dia langsung nyetel dalam lima laga uji coba Arsenal dengan mengemas tujuh gol.

Pada pertandingan terbaru Arsenal melawan Sevilla di Emirates Stadium, London, Sabtu (30/7) malam WIB, Gabriel Jesus mencetak hat-trick dalam kemenangan 6-0 melawan Sevilla. Apa yang sudah ditunjukkan Gabriel Jesus, itu seperti sebuah pembuktian tidak butuh waktu lama untuk adaptasi di tempat baru.

"Anda berharap itu akan terjadi, tetapi jelas seorang pemain harus beradaptasi dengan kota baru, klub baru, rekan satu tim baru, dan dia melakukannya dengan cara yang sangat cepat dan alami. Anda dapat melihat cara mereka mencarinya di lapangan, di dalam dan di luar bola, dan apa yang bisa dia berikan juga di lapangan itu, jadi saya sangat senang," kata Arteta seperti dikutip dari situs resmi Arsenal.

Arteta menyebut kesuksesan Gabriel Jesus juga diiringi dengan kehilangan Martin Odegaard. Mantan pemain Real Madrid itu mampu menjalin koneksi yang oke dengan Gabriel Jesus. "Saya pikir dia membuat Gabby lebih baik dan dia membutuhkan ancaman di depannya karena

dia adalah pemain yang dapat menemukan umpan terakhir setiap saat," kata Arteta.

Namun rentetan hasil manis Arsenal didapat bukan pada laga sesungguhnya. Pertandingan sesungguhnya Arsenal baru dimulai di markas Crystal Palace pada Sabtu (6/8) dini hari WIB.

Arteta menambahkan, Meriam London mau membahagikan para supporter. "Semoga mereka mencintai seluruh pemain, untuk komitmen dan semua yang mereka coba berikan di lapangan itu. Saya pikir koneksi sedang dibangun karena tahu bahwa para pemain memberikan apa yang ingin dilakukan," kata Arteta. ● vit



GABRIEL JESUS  
Pemain Arsenal

## Abraham Nyaman Bersama AS Roma

ROMA (IM) - Tammy Abraham begitu gemilang di musim perdananya bersama AS Roma. Betah di Italia, penyerang Inggris itu tak punya urgensi untuk segera kembali ke Premier League.

"Tak pernah saya menyesali keputusan dari Chelsea, tak sedikitpun. Memilih Roma adalah salah satu keputusan benar yang saya buat dalam hidup," ungkapnya kepada Corriere dello Sport dilansir 90min.

Abraham digaet Roma dari Chelsea pada musim panas tahun lalu. Bersama Jose Mourinho, ia langsung tampil bagus dengan torehan 17 gol di 37 pertandingan Serie A.

Secara keseluruhan, pemain 24 tahun itu membuat 27 gol di 53 laga, membantu Roma memenangi UEFA Conference League. Itu adalah trofi pertama Giallorossi sejak 2008 silam.

Mendapatkan kepercayaan penuh di Roma, Tammy Abraham bisa menikmati dan fokus penuh ke permainannya. Sementara Chelsea, klub yang melepasnya, kini malah kesulitan mencari penyerang tengah mumpuni menyusul gagal bersinarnya Romelu Lukaku.

Chelsea sebenarnya bisa saja merekrutnya kembali senilai 67 juta Pound karena punya klausul itu, tapi sejauh ini tak menunjukkan tanda-tanda akan mengaktifkannya. Semen-

tara sejumlah klub lain termasuk Arsenal sempat dihubungkan dengannya musim panas ini.

"Percayalah, saya tak memikirkan masa depan, hanya masa sekarang. Saya fokus sepenuhnya ke musim yang akan dimulai, karena saya ingin ini jadi musim yang lebih menghasilkan daripada musim pertama saya di Italia," ujarnya.

Ia tampil bersama AS Roma saat mengalahkan Tottenham Hotspur dalam laga uji coba di Stadion Sammy Ofer, Haifa Israel, Minggu (31/7) dinihari WIB.

Roma membuka skor pada menit ke-29. Roger Ibanez menyundul masuk bola sepak pojok Paulo Dybala, sekaligus membawa Il Lupi unggul 1-0 atas Tottenham Hotspur. ● vdp



TAMMY ABRAHAM  
Pemain AS Roma



## Liverpool Juara Community Shield 2022

"Saya sangat menyukai laga ini. Kami memainkan umpan cerdas. Para pemain sudah siap dan itu bagus," ucap Juergen Klopp.

LEICESTER (IM) - Liverpool berhasil keluar sebagai juara Community Shield 2022, usai mengalahkan Manchester City dengan skor 3-1, yang berlangsung di Stadion King Power, Leicester, Sabtu (30/7) malam WIB.

The Reds unggul lebih dulu berkat gol Trent Alexander-Arnold yang bertahan sampai akhir babak pertama. City lantas menyamakan skor setelah turun minum melalui penyerang baru Julian Alvarez.

Namun gol penalti Mohamed Salah membuat Liverpool kembali unggul. Darwin Nunez memastikan si Merah merengkuh piala pertaman di musim baru dengan golnya di injury time.

Darwin Nunez semakin menunjukkan kepercayaan diri di lini serang Liverpool. Ketajaman Nunez mulai terlihat ketika Liverpool pesta gol 5-0 di markas RB Leipzig. Penyerang 23 tahun itu memborong empat gol kemenangan The Reds.

Dalam laga melawan Man-

chester City, ia tampil di babak kedua. WhoScored mencatat, Nunez membuat total empat tembakan di laga Community Shield. Dua tendangannya menemui sasaran, termasuk satu golnya pada menit injury time.

Manajer Liverpool, Juergen Klopp menilai pemain barunya itu mulai percaya diri dalam membobol gawang lawan. "Jelas, kami semua tahu dia adalah spesies khusus, seorang striker. Hal lain yang dibutuhkan semua orang adalah sedikit hal positif. Itu berarti mencetak gol, atau keterlibatan dalam gol," kata Klopp dalam laman resmi Liverpool.

Ia menambahkan, penampilan Nunez sangat bagus meski waktunya begitu singkat bersama tim. "Saya pikir Darwin akan baik-baik saja bahkan tanpa mencetak gol ketiga, kami dapat penalti berkat sunitanya menyambut umpan silang Millie. Dia juga punya kesempatan lain dengan sangat baik, tetapi Ederson bereaksi dengan cemerlang. Golnya

adalah bonus ekstra, sangat senang untuknya. Anda bisa melihat di wajahnya, Anda bisa melihat di wajah semua rekan satu timnya, betapa bahagianya anak-anak itu untuknya dan ini pertanda sangat bagus setelah waktu singkatnya bersama kami," ujarnya.

Klopp juga memuji penampilan tim secara keseluruhan. Ia juga gembira karena ini merupakan kali pertama ia mengangkat trofi Community Shield, walau ia juga tetap memberikan kredit point untuk tim lawan.

"Saya sangat menyukai permainannya. Sebagian besar waktu pertandingan City melawan kami keren untuk ditonton. Kami tidak selalu menang, tetapi pertandingan itu (vs Man City) menghibur. Saya senang dengan awal permainan kami, tetapi setiap pemain pengganti membuat perbedaan. Kami memainkan umpan cerdas. Para pemain sudah siap dan itu bagus," ucap Klopp dilansir dari BBC.

Mohamed Salah juga tampil gemilang dalam laga itu. Pemain Mesir punya peran untuk seluruh gol kemenangan Liverpool.

Salah turun sebagai starter Liverpool. Ia memberi assist untuk gol Trent Alexander-Arnold pada menit ke-21. Visi

luar biasa ditunjukkan Salah pada masa injury time. Menguasai bola dari sisi kanan, dia mengirim bola menyalang ke Andrew Robertson yang dalam posisi bebas. Bola kemudian diteruskan ke Darwin Nunez dan menjadi gol.

Sementara manajer Manchester City, Pep Guardiola hanya bisa memberikan selamat kepada Liverpool. Guardiola juga tidak larut lama-lama dalam kesedihan. "Selamat untuk Liverpool," katanya.

Ia memberikan penjelasan soal kekalahan timnya. Baginya, Manchester City sudah bermain bagus tapi serangan balik Salah dkk dan hukuman penalti, membuyarkan segalanya.

"Di 15-20 menit pertama, kecepatan mereka lebih baik. Lalu 20-25 menit kemudian, kami mengimbangi. Kami juga memulai babak kedua dengan bagus dan penuh percaya diri. Bahkan di babak pertama, kami menciptakan peluang berbahaya. Selanjutnya jelas, mereka lakukan transisi dengan cepat lalu menangi penalti. Selanjutnya, jadi lebih sulit," ujarnya.

Erling Haaland sebenarnya sangat diharapkan dalam laga itu. Tapi ia tampil memble, bahkan menyalahkan kans emas di depan gawang Liver-

pool. WhoScored mencatat, bomber Norwegia itu hanya melepaskan tiga shoot selama 90 menit di lapangan.

Peluang emas pertama didapatkan Haaland pada menit ke-34. Bola tembakan jarak dekatnya dapat diselamatkan kiper Liverpool, Adrian San Miguel.

Haaland kembali gagal memanfaatkan peluang emas menjelang babak kedua berakhir. Mendapat bola muntah tepisan Adrian, Haaland justru mengangkat bola terlalu tinggi di depan gawang kosong. Bola membentur mistar sebelum keluar lapangan.

Walau demikian Guardiola tetap senang dengan keterlibatan Haaland melawan Liverpool. Guardiola yakin, Haaland akan membuka keran golnya secepatnya. "Dia memiliki beberapa peluang, dua atau tiga di babak pertama dan satu di akhir. Dia berjuang keras, membuat pergerakan-pergerakan. Bagus untuk dia melihat kenyataan dari negara yang baru, liga yang baru, tapi tadi dia ada di sana. Saya tidak khawatir. Faktanya adalah suatu musim itu sangat panjang selama 11 bulan, sangat intens, pertandingan setiap tiga hari, tapi dia akan membantu kami. Saya yakin," lugas Guardiola. ● vit

## Bayern Rebut Piala Super Jerman

LEIPZIG (IM) - Delapan gol tercipta dalam laga Piala Super Jerman 2022 antara RB Leipzig kontra Bayern Munich. Bayern merebut trofi juara usai menang dengan skor 5-3, dalam laga di Red Bull Arena, Minggu (31/7) dinihari WIB.

Die Roten unggul tiga gol lebih dulu berkat Jamal Musiala, Sadio Mane dan Benjamin Pavard. Leipzig melawan usai Marcel Halstenberg mencetak gol balaan di awal babak kedua.

Serge Gnabry mengembalikan gap besar di antara kedua tim. Kemudian Bayern Munich menghadapi potensi comeback RB Leipzig setelah kebobolan dua gol dari Christopher Nkunku (penalti), dan Dani Olmo. Namun, Leroy Sane menciptakan gol di detik terakhir guna memadamkan momentum lawan sekaligus memastikan Bayern Munich tampil sebagai juara Piala Super Jerman 2022.

Khusus menyangkut Sadio Mane, ia berhasil me-

nyabet trofi perdana bersama Bayern Munich. Mane tampil penuh dalam laga tersebut. Golnya dicetak pada menit ke-31, memanfaatkan umpan matang Serge Gnabry.

Mane menyumbang bahagia keberhasilan merengkuh Piala Super Jerman 2022. Dia berharap bisa mempersembahkan berbagai trofi lainnya untuk Bayern.

"Saya sangat senang. Pertandingan pertama saya dengan Bayern Munich. Seperti yang saya katakan sebelumnya: Ini adalah mimpi saya. Saya berharap lebih banyak trofi akan datang," kata Mane usai memenangkan Piala Super Jerman 2022, dikutip dari Bild.

Hasil ini tentu memberikan motivasi tinggi bagi Mane untuk tampil garang di musim 2022/2023. Bahwa kepindahannya ke Bayern, bukanlah hal yang salah. Ia akan tampil dengan kemampuan terbaiknya.

"Musim baru segera tiba, saya siap untuk memberikan yang ter-

baik untuk Bayern dan memberikan kebahagiaan untuk seluruh fans. Saya sangat senang di Bayern," kata pemain asal Senegal itu. ● vdp



SADIO MANE  
Pemain Bayern Munich

## Barca Lepas Mingueza ke Celta Vigo

BARCELONA (IM) - Barcelona dipastikan tanpa Oscar Mingueza pada musim depan. Barca telah menajalin kesepakatan dengan Celta Vigo untuk transfer Mingueza.

Bek berusia 23 tahun itu merapat ke Balaídos dengan kesepakatan yang dilaporkan mencapai 5 juta Euro (Rp75,7 miliar). Mingueza diyakini akan dikontrak Celta Vigo selama empat tahun ke depan alias 2026.

"FC Barcelona dan Real Club Celta de Vigo telah mencapai kesepakatan dasar untuk kepindahan Oscar Mingueza, menunggu pemeriksaan medis dan tanda tangan kontrak yang sesuai," bunyi pernyataan di laman resmi Barca.

Mingueza menembus skuad utama Barca ketika masih dilatih oleh Ronald Koeman pada 2020. Pemain Spanyol itu membuat debutnya di laga melawan Dynamo Kiev pada ajang Liga Champions.

Secara keseluruhan Mingueza tercatat telah membuat total 66 penampilan untuk Barcelona di seluruh kompetisi. Mingueza menyumbang dua gol plus lima assist, serta

ikut membantu raksasa Catalan ini memenangi Copa del Rey.

Di musim lalu, Mingueza hanya bermain 27 kali di semua ajang di antaranya hanya 19 kali diturunkan di Liga Spanyol dan lima kali di Liga Champions. Kesempatan bermain Mingueza terancam semakin berkurang di musim baru, apalagi Barca baru saja mendatangkan Jules Kounde dari Sevilla.

Mingueza menjadi pemain kelima yang dilepas Barcelona, setelah Dani Alves (free transfer), Ferran Jutga (ke Club Brugge), Rey Manaj (ke Watford), dan Moussa Wague (ke Goria). Barca juga memutuskan tidak mempermanenkan peminjaman Adama Traore dan Luuk de Jong sehingga kedua pemain mesti kembali ke klub masing-masing; Wolverhampton dan Sevilla.

Sementara Barcelona baru saja menang atas New York Red Bull 2-0 dalam laga uji coba di Red Bull Arena, Minggu (31/7) pagi WIB. Dua gol Blaugrana dicetak oleh Ousmane Dembele dan Memphis Depay. ● vit



OSCAR MINGUEZA  
Mantan Pemain Barcelona

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com